## La vaste mobilisation autour du Téléthon



Un barbecue, un verre de vin chaud... C'est la fête autour du Téléthon.

Cinq millions de Français mobilisés, 200 000 bénévoles sur le pont, 20 000 animations organisées dans près de 10 000 communes. C'est sans équivalent. Mirecourt n'a pas échappé à la règle. Dès vendredi, la fête a commencé, « tous à l'unisson », pour glaner quelques euros et vaincre la maladie: Caddithon, repas

dansant, tir à l'arc, origami, modélisme... Le couvert a été remis hier samedi, plus copieux encore que la veille, avec une concentration de manifestations au Cours Stanislas. Une bonne idée, à l'évidence, la foule attirant la foule. Et pendant que les vieux tracteurs faisaient leur show, les pompiers assuraient

le leur, avec du matériel plus neuf. Alors que Novia Folklore, l'OMS et tous les autres, se démenaient. Sans oublier l'association Gallaire Team Racing et ses baptêmes en voitures de courses, qui, du côté du pôle mécanique de Juvaincourt, ont remporté un vif succès. La fête est désormais finie, mais le rideau du Télé-



Les chevaux de trait et leur calèche, sans oublier les émérites conducteurs, plaisent toujours aux petits et aux grands.

thon n'est pour autant refermé, avec la porte de la lutte contre la maladie qui reste grande ouverte. Via le 36 37 ou le don en ligne (https://don.telethon.fr).